

# 大空の子

## 学校教育目標

- 知恵をみがき
- 清い心をはぐくみ
- 身体をきたえる子

令和4年3月23日(水)

帯広市立大空小学校

校長 川上 裕明



## 1年間の教育活動に感謝申し上げます

校長としてご挨拶させていただく際には、『『コロナ』と『鬼滅』は極力避ける』よう心がけてきたのですが、よもやよもやのド派手な新型コロナウイルス流行に最後まで苦しめられた令和4年度でした。

そんな中、児童は変わらず元気に登校し、文句も言わず（……）学習に臨んでいました。3学期になり、全校児童の作文を7週にわたって見せてもらう機会がありました。しっかりした文字と表現に、成長と頼もしさを感じました。また、「1年間をふり返って」のテーマ作文では、1年間の成長を体感しながら4月からの生活に思いをめぐらせていました。

先生方とはいえば、日々変わる感染状況と教育委員会からの指示を的確につかみ、毎日の教育活動を組み立てました。「計画しても実施できない」ことが何度も続きましたが、それでも児童の成長に何が必要かを考え、できることを続けてきました。ルーティンとなった教室の除菌消毒、思い通りにできない授業の形態、気持ちを切り替え、創意工夫する日々です。

コロナの時代は、そう簡単には終わらないでしょう。

感染流行の第6波は大空小学校にもやってきて、児童やご家族の感染も多くなり、学級閉鎖もありました。保護者の方からは「陽性になってしまって……すみません」というご連絡をいただくこともありました。いくら気をつけていてもどこで感染するかわからないこの時代、学校を、児童を気遣っていただく「すみません」の声にこちらの胸が痛くなりました。

しかし、ここでも子どもたちはたくましく、私たち大人が心配していたような「コロナいじめ」に類することは、一切見られませんでした。長い欠席期間（担任から欠席の理由はお話ししていません）を経て再登校してきた友達とも、自然に今までどおり接しています。

子どもの力は、社会を明るくしてくれます。

学校は、これからも児童の成長という形で、保護者の皆様や地域の皆様にお応えできるよう努力を続けてまいります。令和4年度も、ご支援をよろしくお願いいたします。

「何でもできるわけではないが、昨日の自分より確実に強い自分になれる」とは煉獄さんの言葉です。令和4年4月、大空学園義務教育学校にご期待ください。



## お世話になりました

弥生3月は別れの季節、大空小学校でお世話になった教職員も、異動の時期です。

□□□□教諭は、令和3年度末で定年退職となりますが、令和4年度からも大空学園で勤務します。また、他にも引き続き大空学園で勤務する先生方は、新聞等での人事異動発表では「大空学園に**異動**」という表現になるかもしれませんが、ビックリしないでくださいね。

それでは、大空を去る先生方から保護者・地域の皆様へのご挨拶です

### □□□□教頭～帯広市教育委員会へ

2年間マスクを外すことが出来ない状況の中、おそらく私の顔をわからない児童も多いと思いますが、教頭として何とか職務を全うできました。大空小の皆さん、大空学園になっても引き続き元気に過ごしてください。皆さんの活躍を祈っています。そして、保護者、地域の方々には大変お世話になりました。次の職場でも頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。



### □□□□養護教諭～退職し、帯広市の小学校で新たな業務に就きます

大空小学校では4年間お世話になりました。

素敵な子どもたちと沢山ふれあい、楽しく過ごすことができましたのは、保護者の皆様、そして地域の皆様方が温かく見守ってくださり、支えてくださったからこそ心より感謝申し上げます。大変お世話になりました。

ありがとうございました。皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。



### □□□□教諭～帯広市の小学校へ

芽室から大空小学校に通勤しはじめたころは、方向音痴を発揮して、一週間、迷子になりながら通勤していました。今では、「犬公園は大空公園、たこ公園は〇〇くんの家の近くで、三角公園はタンポポ公園でしょ？」という位、大空通になりました。そんな公園の通称を教えてくれた、人懐っこい大空の子たちの笑顔、忘れません。誤字脱字のお便りも、参観日の失敗も、笑って許してくださった保護者の皆様の、懐の深さにも助けていただきました。社会部、学年部でもたくさん保護者の皆様と活動させていただき、充実した6年間でした。ありがとうございました。



### □□□□教諭～音更町の小学校へ

明るく素直な大空小学校の子ども達。わたしは毎日子どもたちの笑顔で元気をもらっていました。大空ではたくさんの学年の子ども達とふれあうことで、楽しい日々を過ごすことができました。古いけれど味のある校舎、一緒に過ごした子ども達、支えて下さった保護者の方々との別れをととてもさみしく感じています。そして大空学園で子ども達がどのように成長するかを楽しみにしています。ありがとうございました。



□□□□教諭～帯広市の小学校へ

6年間大空小学校でお世話になりました。保護者の皆様と一緒に運動会に向けてグラウンドの水抜きをしたり、春と秋の環境整備で花を植えたり、校舎内の清掃をしたり、落ち葉拾いを行ったりしたことが印象に残っています。たくさん支えてもらい、有り難く思っています。また、日々の教育活動においてもご理解・ご協力を賜りましたことこの紙面をお借りしてお礼申し上げます。明るく、素直で、心優しい大空小学校の子ども達とともに過ごした6年間は、私にとっての宝物です。楽しい時間をありがとうございました。皆さんお元気で。



□□□□教諭～帯広市の小学校へ

この度、帯広市内の学校へ移動することになりました。元気な子どもたちやあたたかい保護者、地域の皆様のサポートのおかげで、大空小学校では充実した日々を送ることができました。この学校で過ごした毎日是我の宝物です。お別れするのは寂しい気持ちでいっぱいですが、これまで経験させていただいたことをもとに、新しい学校でもがんばっていきたいと思います。今まで本当にありがとうございました。



□□□□教諭～在外教育施設（海外日本人学校）へ

6年前、赴任先が本校に決まった際、休日に校舎を車からグルッと見回して「不思議な形の校舎だなあ。」「大きい学校だなあ。」と下見をしたことを今でも鮮明に覚えています。あれから6年間... かわいい子ども達と素敵な保護者の皆様に支えられた日々だったと実感しています。本当にお世話になりました。



□□□□教諭～本別町の小学校へ

4年間大空小学校でお世話になりました。最初の大空小学校の子ども達の印象は「とても元気な子ども達」でした。それは、4年間の間変わりませんでした。数年コロナの影響で実施できていませんが、春と秋の環境整備、校舎内外の清掃活動、ミニバレー大会などで保護者の方とかかわった際にとっても人の温かさを感じました。また日々の教育活動においてもご理解・ご協力を賜りましたことをお礼申し上げます。至らないことが多くあった私をたくさん支えてくださり、感謝の気持ちでいっぱいです。様々な経験をさせていただき、ありがとうございました。



□□□□教諭～帯広市の小学校へ

大空小学校では、1年間お世話になりました。  
短い期間ではありましたが、元気でやさしい子ども達と毎日楽しく過ごすことができ、充実した1年でした。行き届かないところも多々ありましたが、保護者の皆様に温かく見守っていただき、本当に感謝しております。これからは少し離れたところから、大空小学校の子ども達の健やかな成長を願っています。ありがとうございました。



□□□□教諭～一旦退職します（4月末より大空学園に復帰予定）

大空小学校では5年間お世話になりました。

明るく元気な大空小学校の子ども達と毎日勉強できて、楽しく幸せな日々でした。一緒に過ごした子ども達、支えてくださった保護者の方々に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。



□□□□教諭～宗谷管内の小学校へ

この3月をもって、幌延町の中学校へ異動することになりました。10月という中途半端な時期での着任であり、また初の小学校勤務ということもあり、児童のみなさん、保護者の方々にも多くの戸惑いを与えてしまったことと思います。しかし、それでもこの半年間事故なくやってこられたのは、多くのご協力あってのことです。本当にお世話になりました。



□□□□事務補助員～退職します

4年間、事務補助員として大変お世話になり、ありがとうございました。子ども達の笑顔にいつも励まされて、楽しい時間を過ごすことができました。大空学園の発展と、子ども達の健やかな成長を心から願っております。



なお、育児休暇をいただいていた□□□□教諭が、令和4年4月より大空学園に復帰します。

転出は、例年にない大異動になりました。これまでの皆様のご支援とご指導に感謝申し上げますと共に、今後いろいろな場面でお目にかかることがあるかと思えます。なつかしい子どもたちの話や大空の話を交わすことができましたら幸いです。

川上裕明校長

～帯広市の小学校へ



4月6日（水）

◇学級編制発表

10:00Webにて～アドレスは後日連絡

4月8日（金）

◇新2～6・8・9年生始業式

8:20までに登校、給食、**14:30ごろ下校**

◇新7年生入学式

9:40～受付、10:30開式、式後に給食、

新1年生入学式後かたづけをして**15:00ごろ下校**

◇新1年生入学式

12:45～受付、13:30開式、

学活後**15:00ごろ下校**

～上靴、カバン、筆記用具、給食セットを忘れずに



雪どけも進み、心躍る季節がやってきます。こんな時期こそ子どもたちの安全にはご注意をお願いします。屋根からの落雪、交通事故等「春だから」の危険はいっぱいです。

春休み中、コロナ感染等に関わるご連絡は、3月末までは大空小学校（48-7672）に、4月からは大空学園（48-5089・・・大空中の現在の電話番号と同じ）にご連絡ください。